



Peusangan – Hakim Muttaqim, B.Soc.Sc., M.Ec.Dev., dilantik sebagai Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Almuslim (Umuslim) periode 2017-2021, Selasa (18/4) oleh Rektor Umuslim Dr. Amiruddin Idris, SE., M.Si di Auditorium Ampon Chiek (AAC) Peusangan, Selasa (18/4).

Pelantikan dan Pengukuhan Dekan/ Direktur Diploma Kebidanan periode 2017-2021 di lingkup Umuslim, dihadiri Ketua Yayasan Almuslim Peusangan H.Yusri Abdullah S.Sos, unsur Pengurus Yayasan Almuslim Peusangan, pimpinan Umuslim, Dosen, Staf dan sivitas akademika

Dalam arahnya Rektor Umuslim Dr. Amiruddin Idris, SE., M.Si mengatakan jabatan dekan merupakan kepercayaan sehingga dekan yang dilantik agar tidak sombong dan angkuh. "Tugas dekan ibaratnya ketua kelas yang mengatur berbagai hal supaya proses belajar mengajar menjadi lancar dan memberikan layanan akademik kepada mahasiswa maupun dosen," kata Rektor.

Rektor juga menegaskan agar dekan yang dilantik bekerja dengan serius dan maksimal. Sebab jabatan dekan merupakan amanah yang akan dimintai pertanggungjawabannya. " Saya berikan target kepada dekan yang baru untuk menjangkau mahasiswa baru sebanyak-banyaknya karena jika mahasiswanya tidak ada maka PTS swasta seperti Umuslim ini akan tutup," tegas Rektor

Khusus kepada dekan lama Rektor meminta agar dapat membantu dekan baru untuk berbagai kegiatan akademik dan perkuliahan. “Harus kompak dalam kebersamaan dan kekeluargaan demi kemajuan Umuslim,” pinta Rektor Umuslim Dr. Amiruddin Idris, SE., M.Si.

Pada bagian lain Ketua Yayasan Almuslim Peusangan H. Yusri Abdullah, S.Sos dalam sambutannya mengucapkan selamat atas pelantikan dan pengukuhan Dekan/Direktur Diploma III di lingkup Umuslim. “ Dekan maupun Direktur yang telah dilantik dan dikukuhkan agar bekerja ikhlas dan jujur membesarkan fakultas dan juga Diploma III Kebidanan Umuslim.” Kata Yusri.

“Kepada dekan lama saya memberikan apresiasi yang baik karena diawal periode dekan tahun 2012 mampu menjaring mahasiswa yang banyak namun di penghujung masa jabatan jumlah mahasiswa mengalami penurunan. Terima kasih kepada dekan sebelumnya yang telah menyelesaikan tugasnya dengan baik,” pungkas Ketua Yayasan Almuslim Peusangan.

Adapun dekan maupun direktur yang dilantik dan dikukuhkan bersama dengan Hakim Muttaqim B.Soc.Sc.,M.Ec.Dev adalah Ir.T.M Nur M.Si., sebagai Dekan Fakultas Pertanian, Taufik, ST. MT., sebagai Dekan Fakultas Ilmu Komputer. Kemudian Drs. Ridwan AR, MM., sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Ir. Iskandar Aziz, MT., sebagai Dekan Fakultas Teknik, Drs. M.Taufik M.Pd, sebagai Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Dan selanjutnya Nurhidayati S.Sos, M.Ph, sebagai Direktur Diploma III Kebidanan.

Acara pelantikan dan pengukuhan Dekan/Direktur Diploma III diakhiri dengan ramah tamah dan makan siang bersama. (***densm***)